

**COMPTE RENDU DE CONSEIL D'ÉCOLE N°1**  
**ANNÉE SCOLAIRE 2023/2024**

<b>École :</b> Élémentaire P. FABRE		<b>Commune :</b> Sainte-Foy-lès-Lyon
<b>Date :</b> 14/11/2023, 18h00	<b>Présents équipe enseignante :</b> M.FOURNIER, Mme JOLIVET, M. DE SEABRA, M. PASO, M. DUC, Mme. RIGGI	
<b>Nom du président :</b> A. FOURNIER, directeur élémentaire	<b>Présents parents délégués :</b> Mme MASSOT, Mme VAILLÉ, M PAIS, M REIBALDI	
	<b>Présent mairie :</b> M RODRIGUEZ	

• Bilan des élections des représentants des parents d'élèves

Le taux de participation à l'élection est de 100 votants sur 186 inscrits sur la liste électorale, soit un taux de 53,76% (16 bulletins blancs ou nuls).

Les parents élus sont : Mme BENAKHLA, M. BOSSU, Mme MASSOT, M. REIBALDI, Mme VAILLÉ et Mme VEROT (titulaires) et Mme ASKRI, Mme NANA, M. ROY, Mme MONTAUBAN et M. PAIS (suppléants)

*Ils informent l'équipe enseignante et l'ensemble des parents qu'ils vont s'organiser dans les prochaines semaines afin de pouvoir mieux anticiper les Conseils d'École et recueillir les questions et remarques des parents ; concernant ce dernier point, une adresse email pourra être communiquée prochainement aux parents.*

Pour l'année prochaine, il est désormais légalement possible de passer à un vote en modalité électronique. Cette possibilité devra être votée lors du dernier conseil d'école. Par ailleurs, cela nécessite le financement d'un logiciel spécifique. La Mairie se charge de voir si d'autres écoles expriment un besoin similaire et, le cas échéant, d'envisager un outil informatique.

• Effectifs et organisation pédagogique

Effectifs au 14/11/23 : 120 élèves inscrits dans l'école. Baisse par rapport à la rentrée : 7 élèves ont été radiés depuis la rentrée.

Point sur les classes :

CP : 22 élèves ; CE1 : 19 élèves ; CE1-CE2 : 15 élèves ; CE2 : 18 élèves ; CM1 : 26 élèves ; CM2 : 20 élèves (dont un départ aux vacances de Noël)

Pour l'instant, 24 GS sont inscrits à la maternelle à côté. Donc si rien ne bouge, nous devrions avoir 124 élèves à la rentrée prochaine. Pour ne pas perdre de classe, à la rentrée prochaine il faudrait avoir au moins 130 élèves.

• Présentation des projets pédagogiques

Projet « **école et cinéma** » : Toutes les classes de l'école participent au projet. Les élèves iront 3 fois dans l'année au cinéma pour découvrir 3 films différents.

Les cycles 3 sont déjà allés voir « *arbres* » un documentaire, et iront voir « *E.T* » le 29/01 et « *une année polaire* » le 27/05.

Les cycles 2 sont allés voir « *L'homme qui plantait des arbres* » et iront voir « *Les Burlesques* », lundi 12/02 et « *Une vie de chat* » le lundi 17/06.

Toute l'école ira aussi au cinéma pour la fin de l'année, voir « *le pôle express* » le jeudi 21 décembre à 14h.

Projet « **Orchestre à l'école** » : les CM1 et CM2 participent, cette année encore à ce projet en lien avec le conservatoire de musique de SFLL. Les concerts auront lieu le 26 janvier et le 20 juin.

Projet « **musique** » : les élèves de cycle 2 ont aussi la chance d'avoir une intervenante musique : Juliette, tous les lundis.

Amicale laïque : différents événements dont :

- Goûter
- Les tots bags pour Noël : cette année le thème était « le gâteau ou la friandise de mes rêves »
- Vente de madeleines, vente de chocolats
- Kermesse le 14 juin 2024

• Vote du règlement intérieur

Quelques modifications réalisées :

- Modification directrice / directeur
- Modification vis-à-vis des bonbons : passage de sucettes non autorisées à friandises en général

Vote du règlement intérieur : approuvé à l'unanimité par le conseil d'école.

Il sera collé dans les cahiers de liaison et devra être signé par les parents.

**A noter : en cas d'absence d'un enfant, la famille doit prévenir l'école - elle peut faire cela par téléphone mais aussi par email.**

- État des locaux, travaux, équipement et sécurité

Des diagnostics sont en cours dans l'école pour l'amiante et la rénovation.

Une haie végétale brise-vue va être plantée début 2024 côté route.

Une demande a été réalisée pour le plafond au 2<sup>ème</sup> étage (en cas de pluie il y a une fuite).

- PPMS et exercices de sécurité (Plan Particulier de Mise en Sureté)

Un premier exercice de sécurité incendie a été réalisé le 28 septembre. Tout s'est bien déroulé.

Un prochain exercice PPMS risque attentat est prévu dans la semaine du 27 novembre. Les parents seront prévenus quelques jours avant via le cahier de liaison, sans pour autant donner la date précise.

Minute de silence relative à l'attentat d'Arras : les enseignants ont adapté aux classes et âges des élèves. Cela a pu être uniquement un temps calme.

- Aide aux élèves (APC, RASED, dispositif CLAS)

Les différentes aides aux élèves ont commencé depuis septembre.

Les APC sont réalisés soit sur les temps de midi, ou les soirs à partir de 16h30, après recueil de l'autorisation des parents

L'enseignante du RASED, Mme Lamy, a commencé à intervenir rapidement auprès des élèves en difficulté, pendant le temps scolaire. Les CP, CE1 et CE2 sont prioritaires.

Le dispositif CLAS, géré par la maison communale des Bruyères, a aussi commencé depuis octobre. Sur inscription des parents, et/ou orientation de l'équipe enseignante les élèves peuvent bénéficier d'aide grâce à des ateliers pour apprendre à travailler sur le comportement et l'implication mais aussi sur la lecture, l'écriture et l'oral.

- Accompagnement d'élèves en situation de handicap

Nous avons 9 élèves étant bénéficiaires d'accompagnement avec des droits d'accompagnement notifiés par la MDPH pour un total de 142 heures par semaine.

Le personnel mis à disposition par l'Inspection sur ce début d'année permet d'assurer 105 heures, cependant étant donné qu'un AESH est en arrêt maladie non remplacé depuis plusieurs semaines, le nombre effectif d'heures d'accompagnement en ce moment est de 80.

Ainsi en ce moment les élèves reçoivent seulement 56% des heures d'accompagnement notifiées par la MDPH.

Les parents d'élèves proposent d'interpeller l'inspecteur d'académie à ce sujet, puisque le manque de temps d'AESH impacte l'enfant en difficulté, l'enseignant et le groupe classe tout entier.

- Activités sportives

Au cours de l'année, chaque classe aura accès à des activités sportives sur au moins deux trimestres. Les activités sportives de l'année sont diverses et varient selon les classes : piscine, escalade, vélo, etc.

- Potager

Le potager continuera à être entretenu cette année sur l'initiative de M. PASO et M. de SEABRA. Au-delà de permettre aux élèves de faire l'expérience du potager, il permet de continuer à sensibiliser à la lutte anti-gaspillage et au compostage.

L'année dernière avait eu lieu un concours entre les écoles de SFLL, et c'est la cantine de Paul Fabre qui avait gagné en produisant le moins de déchets sur une semaine. Un concours du même type devrait avoir lieu cette année aussi.

- Périscolaire et cantine

Le personnel est doté depuis la rentrée de tablettes pour simplifier et fiabiliser la gestion.

Introduction d'un temps calme entre 17h et 17h20, permettant aux élèves qui le souhaitent de faire leurs devoirs

Les retours suite au changement de prestataire à la cantine sont pour l'instant plutôt positifs. La Mairie organisera avec le prestataire une rencontre ouverte aux parents délégués.

Mr Rodriguez rappelle aux parents délégués qu'ils peuvent venir manger à la cantine pour se rendre compte de la qualité des repas fournis.

Il est rappelé aux parents l'importance de marquer les vêtements des enfants.

**On rappelle également que pour les inscriptions / désinscription du périscolaire, les parents doivent s'adresser à la Mairie et pas à l'école.**

- Date et horaire du prochain conseil d'école

Le prochain conseil d'école aura lieu le mardi 13 février 2024 à 18h00.

Le directeur, Antoine FOURNIER

